

# DIE BASIS FÜR EINEN ABSCHLUSS IST DA

Nun ist Bewegung in die Verhandlungen gekommen. Arbeitgeber und Gewerkschaft haben **konstruktiv und intensiv beraten**, wie ein **fairer Abschluss** gelingen kann. Das ist die Basis dafür, um bei der nächsten Runde den Deckel draufzumachen.

Wichtige Botschaft: Die **Arbeitgeber sind bereit**, noch an den Stellschrauben des Angebots zu drehen, zum Beispiel durch eine zweite Erhöhung der Löhne und Gehälter im Jahr 2024 oder durch eine Verkürzung der Laufzeit des Tarifvertrags. Jetzt gilt es, **erfolgreich weiterzuverhandeln**.



MEHR INFOS  
AUF INSTAGRAM



GEMEINSAM  
SICHER  
ERFOLGREICH

PAPIER, PAPPE, KUNSTSTOFFE  
VERARBEITENDE INDUSTRIE